



## GENROSSO CONTAGIO PAZ EN LA UPAEP

\* Miles de Personas Harán eco de su Mensaje

\* Respondió a las Expectativas Musicales

Un concierto alegre y reflexivo, que motivó a luchar por el amor y la paz, es lo que logró el grupo internacional GENROSSO, que se presentó el jueves 21 a las 19 horas en las instalaciones de nuestra Universidad.

El espectáculo del grupo internacional, integrado por 21 jóvenes de diversos países del mundo, estuvo compuesto por mímica, música y danza, y se denominó "Concierto por la Paz".

"En estos tiempos en que mucha gente expresa su ansiedad por un mundo pacífico, GENROSSO desea contagiarnos de paz, pero no solo con el valor que por sí misma tiene, sino presentarla como una ventana hacia un mundo unido", indicó el músico Sandro.

El grupo, que se presentó en diversos escenarios del país, desea imprimir en los espectadores, la alegría de vivir, pero no de manera superficial, sino como una profunda convicción de que el mundo del amor pronto llegará.

"Tampoco pretendemos presentar cosas nuevas, pues el amor es algo que todos lo traemos dentro, sólo necesitamos dejarlo florecer", agregó el español Javier González; "y el mundo que proponemos es ya una realidad porque existe gente que piensa igual que nosotros, sin embargo, podemos ser muchos más".

Javier expresó que la peculiaridad del grupo está en sus temas, todos basados en experiencias de sus integrantes.

"Todo lo que cantamos son cosas que vivimos porque pretendemos ser protagonistas, no portadores. Por ejemplo, los cantantes que participaron en la grabación del tema "We are the world", solo son portadores", dijo.

"Estamos convencidos de que la gente ya está cansada de que le digan qué hacer o dejar de hacer; sin embargo, reza una frase: la palabra convence, pero el ejemplo arrastra", indicó el cantante y bailarín.

El colombiano Víctor agregó que el público tiene sed de conocer a personas auténticas que vivan lo que dicen.

GENROSSO, coincidieron los integrantes, va más allá de cualquier partidismo o ideología, porque los valores son universales, como el amor, la solidaridad, la amistad, la confianza y el deseo de vivir por un mundo mejor.

"Lo que es profundamente humano, es cristiano, y deseamos llevar este mensaje porque estamos convencidos de que todos encontrarán valores para su vida", dijo Víctor; "únicamente es cosa de que cada quien los tome y los aplique de acuerdo a sus circunstancias".

Para hacer de sus deseos una realidad, el grupo se ha presentado en campos de refugiados y cárceles, además de presentaciones para campañas de recuperación de toxicómanos.

"Hemos actuado ante públicos muy heterogéneos, donde han participado budistas, cristianos y hebreos. Esta es la manifestación más viva de que el mundo puede estar unido", expresó Sandro.

GENROSSO tiene 32 LPs grabados en 6 idiomas, se han presentado en 24 países y han participado para varias campañas pacifistas.

"Aunque nos hemos presentado en espectáculos masivos, nosotros le cantamos a cada persona, no a un público", dijo el italiano.



Exitosa fue la presentación de GENROSSO en la UPAEP

### PROXIMA APERTURA DEL CENTRO DE COMPUTO.

Angélica Fernández Rodiles.

La UPAEP tendrá un nuevo centro de cómputo para las carreras de Diseño Gráfico, Ingeniería Civil, Arquitectura y Ciencias de la Comunicación; se ubicará en el Edificio "A" y comenzará actividades hasta dentro de dos meses, cuando se espera ya tener todo el equipo completo, para mejor desempeño de los alumnos.

El nuevo centro de cómputo estará coordinado por cada uno de los directores de las carreras integradas; mientras tanto, los centros de cómputo para Contaduría y en general de toda la Universidad, seguirán coordinados por el C.P. Bernardo Gasparis y por el Ing. Guido Flores, respectivamente.

Por otra parte, la fuente informativa dio a conocer la nueva cuota para el uso de las computadoras, que es de 105 mil pesos al semestre, y de 2 mil 500 la hora.

\$500.00 Ejemplar

### BAJO PORCENTAJE DE RESPUESTA EN EL RESELLO DE CREDENCIALES.

Ana Amelia Cabrera Miguel.

Hasta el día 18 de febrero, sólo el 20 por ciento de la población universitaria ha presentado la credencial en orden; lo anterior fue manifestado por el señor Alfonso Molina Hernández, encargado de vigilancia en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP).

El motivo por el que se revisarán las credenciales es llevar un control de los alumnos con identificación en orden, de acuerdo al resello de vigencia para este semestre.

### NUEVO MODULO DE SERVICIO

Fátima Cabo Arrubarrena.

Un nuevo módulo de venta de seguros para la protección jurídica en atención a accidentes de tránsito, se instalará en la UPAEP, como un servicio más para la comunidad universitaria, autorizado por el Rector Mario Iglesias García Teruel.

Esta medida se da en respuesta a los estudios realizados sobre la necesidad de que profesores y alumnos, tengan acceso a un seguro económico y funcional.

El grupo Diana es la compañía que presta el servicio, mediante una cuota anual de 520 mil pesos, pagados en 6 quincenas sin intereses. Este seguro tiene validez en toda la República Mexicana

### INSCRIPCIONES PARA EL CONCURSO DE ORATORIA

Alicia García Rosendo

Se realizará un concurso interno de Oratoria, a partir del 11 de marzo, bajo la Organización de Luis Linares, Director de Promoción Cultural de esta Casa de Estudios, con el fin de promover el desarrollo de los jóvenes en las instalaciones de esta nuestra Universidad.

Las inscripciones se abrieron desde la segunda semana de febrero y cerrarán el día 8 de marzo, en las oficinas de Promoción Cultural, salón B-34; sólo podrán participar alumnos de la Universidad, preparatorias y demás escuelas incorporadas a la UPAEP; los temas podrán ser libres con una duración de 5 a 7 minutos máximo, calificando: Presentación, Tono de voz y Dicción, Manejo del lenguaje, Dominio y elaboración del Tema, así como también la mímica.

Ensalada Universitaria, página 2

### MAS LIBROS PARA LA BIBLIOTECA

Mónica Pimentel Jiménez

Se ha aprobado un presupuesto para comprar más libros. Esto fue anunciado por el Arq. Javier Ramírez, encargado del Departamento de Compras de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP); todo ello después de haber cumplido con las necesidades de la Biblioteca, al surtirla en libros.

El Jefe de Compras de este Departamento, informó que el semestre pasado, el Departamento de Contraloría había aprobado un presupuesto de 120 millones de pesos, destinados a comprar libros, lo cual tuvo que llevarse a cabo en el tiempo que se requería.

Al ver el éxito de la compra, este mes se aprobó un nuevo presupuesto de 100 millones de pesos para una nueva adquisición de libros, que servirán para cubrir varias de las necesidades del servicio bibliotecario.

## EDITORIAL

### ASI FUE...

¡Qué feliz estoy!, empiezo a vivir, nunca pensé que la vida fuera tan bella. Ellos todavía no saben de mí, pero sé que se pondrán felices al igual que yo.

Oigo comentarios de ellos, que la vida no es fácil; allá afuera, la gente es mala, se pelea, hay guerra del otro lado del mundo, no hay paz, pero esto no me importa. Yo quiero vivir.

Ahora comprendo más con el paso del tiempo, pero ellos todavía no saben de mí. Sigo conociendo y amando desde aquí la vida y con muchas ganas de ver el mundo. Pienso que cuando sea grande, no seré malo como esa gente, haré que todas las personas sean felices, que haya paz, ayudaré a la gente necesitada, a los que sufren, en fin...ellos se sentirán tan orgullosos de mí.

Están a punto de saber de mí, ¡qué sorpresa tan grande para ellos!, la alegría que les inundará, esto me da más ganas de vivir.

Tengo tantas ilusiones, planes que realizar, y no habrá obstáculo alguno para ello.

Ha llegado el día que tanto he esperado: ¡Ellos ya saben de mi existencia!, pero...tengo una sensación extraña, no comprendo, ellos no quieren saber nada de mí; ¿cómo decirles que quiero seguir viviendo?, pero, no puedo hacer nada. Soy tan indefenso.

Todas mis ilusiones se han derrumbado, no conoceré al mundo, no podré ser amado, no ayudaré a la gente que sufre, y lo que más me duele, es que a ellos no los voy a conocer...

Pero, ¡por qué me hacen esto si apenas empiezo a vivir?, yo no les he hecho nada, todavía no me conocen, y no me conocerán porque ellos no lo quieren, no saben que no seré malo como esa gente de la que hablan, y tampoco sabrán que los empecé a querer desde el primer momento de mi existencia, aún sin conocerlos...

Ellos...eran mis padres, y yo...era su hijo.

Bianca Morales Garduño

## XX ANIVERSARIO DE LOS CRUZADOS DE CRISTO REY.

Juan Antonio Rodríguez Flores.

Recientemente, los días 5 y 6 de febrero, la Sociedad de Cruzados de Cristo Rey festejamos el vigésimo aniversario de fundación, con una Celebración Eucarística en la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe, presidida por el Excmo. Sr. Cardenal Ernesto Corripio; y el segundo día con la visita del Excmo. Sr. Girolamo Prigione, Delegado del Santo Padre, a nuestro seminario en Puebla.

Las celebraciones se vieron enmarcadas por la estupenda noticia procedente del Vaticano, por la cual se aprobó a nuestra familia religiosa como Sociedad de Vida Apostólica, y con la bendición e inauguración del edificio Juan Pablo II en el seminario.

Son muchos los motivos de alegría al celebrar estos primeros veinte años de esta joven Congregación, fundada en la ciudad de México, por el entonces estudiante José Pereda Crespo, el 25 de enero de 1971. A los seis años de haber sido fundada, la Sociedad llega a Puebla, para comenzar con la UPAEP, la escuela de Filosofía, donde habrán de formarse sus miembros durante la primera etapa de sus estudios hacia el sacerdocio. Por ello puede decirse que esta obra hunde sus raíces en nuestra ciudad, pues desde esa fecha van llegando seminaristas Cruzados de diversos puntos geográficos nacionales e internacionales.

Aunque la obra es relativamente reciente, llama la atención saber que está presente no sólo en nuestro país, sino también en Argentina, España e Italia, lugares en los que tiene sacerdotes que realizan su ministerio en fidelidad a los obispos de cada diócesis.

Los Cruzados de Cristo Rey, al paso de los años, cuentan con 19 sacerdotes, desarrollando su acción pastoral en pa-

rroquias, colegios, universidades y seminarios, principalmente.

En 1974, a iniciativa de entusiastas señoritas, se fundó la rama femenina llamada Virgo Fidelis, que actualmente cuenta con 27 consagradas, entre hermanas profesas y novicias, llevando también estudios de filosofía en la UPAEP.

La misión que realizamos al servicio de la Iglesia y la sociedad está en orden a la NUEVA EVANGELIZACION impulsada por el actual Pontífice, Juan Pablo II, contribuyendo a formar el espíritu social de los fieles, a todos los niveles y en todos los ámbitos, para imbuir del espíritu obediente del Evangelio la vida humana, de tal manera que todos aquellos que tengan autoridad en el mundo la ejerzan en actitud de servicio amoroso, a la manera de Cristo, que no vino a ser servido sino a servir, dando la vida por todos.

Para lograr nuestra tarea hemos tomado opción preferencial por los jóvenes, pues de la manera en que sean formados éstos, se podrá mejorar la sociedad futura. Si hoy los jóvenes se preparan al siglo XXI sirviendo por amor a los hermanos, el día de mañana aparecerá un mundo más humano y justo de verdadera solidaridad. Es por ello que nuestra presencia en la universidad es importante tanto en el desarrollo de la misión que nos hemos fijado, como en la convivencia y formación que adquieren en ella durante los estudios allí adelantados.

Queremos pues así, compartir con ustedes estos veinte años y que en una mayor relación cada día, descubramos juntos el camino que conduce a Cristo, nuestro Rey.

# entérate

### MEDICINA

El Dr. Octavio Castillo, Director de la Escuela de Medicina, nos informa de la participación de la misma en el foro sobre enseñanza de la medicina en México, que se efectuará del 19 al 21 en la UNAM, participando además 12 escuelas de medicina del país. Se trabajará sobre la evaluación de la enseñanza en el pregrado, el postgrado y la atención primaria de la salud.

### PSICOLOGIA

El jueves 21 de febrero de 9 a 15 horas, será la reunión de Integración del Programa CONTE, cuyo objetivo es realizar una Investigación en la ciudad de Puebla sobre Deficiencia Mental, según informa la Lic. en Psicología Rosa Ma. García Montoya; además nos dice, se inició el 2o. TRIMESTRE DE LA MAESTRIA DE PSICOLOGIA CLINICA, con 4 materias y un total de 25 alumnos.

### MAESTRIAS

El Ing. Pedro Castillo C. (Coordinador de Maestrías), informa del Curso de Especialidad en Construcción "Cimentaciones y Geotecnia aplicadas a la Construcción", del 8 de marzo al 6 de abril de 1991.

### SERVICIOS ESCOLARES

Servicios Escolares, por medio del Arq. Edgard Diez Sánchez, nos informa que del 25 de febrero al 6 de marzo será el periodo de realización de Exámenes extraordinarios tipo "B". Además se recuerda a todo el alumnado que adeuda documentos (acta de nacimiento, certificado de secundaria, certificado de preparatoria), que los deberán entregar a más tardar el 30 de abril del presente, debidamente legalizados. Cualquier problema, favor de plantearlo a tiempo, para no verse afectados por una suspensión.

### INGENIERIA CIVIL

El Ing. Rafael Rangel nos dice que la Asociación Mexicana de Caminos nos favorece con becas para estudiar Maestrías y Doctorados en el extranjero. Todo exalumno interesado, favor de comunicarse con él, o a la Facultad de Ingeniería Civil. Se solicita a un Ing. Civil recién egresado para realizar trabajos de concursos y precios unitarios en Querétaro, los interesados comunicarse con el Ing. Marcos Romero al 44-35-91

### CENTRO DE COMPUTO

El Centro de Cómputo, mediante la Ing. Alejandra Flores nos informa de los siguientes cursos:

Instructor, del 19 al 22 de febrero, de 14-15, 15-16;  
Multimate, del 25 de febrero al 2 de marzo, de 14-15 y 15-16;  
Lotus, del 25 de febrero al 2 de marzo, de 16-17 y 17-18; y,  
Works, del 26 de febrero al 1o. de marzo, de 18-19.

### ZOOTECNIA

La Ing. Guadalupe Fábregas Janeiro, nos dió a conocer que la Escuela de Agronomía participó en el Foro Nacional Agrario, con el tema "La Inseguridad en la tenencia de la tierra", el 20, 21 y 22 de febrero en Chapingo, Estado de México.



*El pbro.  
José Pereda  
Crespo,  
fundador  
de la  
Sociedad de  
los  
Cruzados  
de Cristo  
Rey.*

## ENSALADA UNIVERSITARIA

- Mary y Javier, felicidades, son de lo mejor. Claudia y Rubén.
- Las visitas al dentista son más alegres con Jaime Casapozza. Prepa No. 3
- Joe (Pepe) Irigoyen Palacios: Happy birthday to you... queremos pastel, pastel, pastel...
- A Karina de 2o. Prepa No. 3, sabes me gustas muchísimo y se que soy correspondido. Espero nos veamos pronto. Te quiere mucho Eduardo.
- Marianela (2o. P): eres una persona muy especial, por favor nunca cambies T.Q.M. Atte. Una amiga de 2o. G.
- Sandy: (2o.P): nunca cambiará nuestra amistad, T.Q.M. Siempre seremos amigas. Atte. D.J.A.C.
- Hey tú, sí no te hagas cacles, por qué te habrán puesto así. Eh?. Atte. Exadmiradoras de A.C.P.
- Bienvenida Chela Caquis, ojalá te la hayas pasado bien con tu Joe. Atte. Tu prima Máru.
- Saludos a los Ambrósos de 4o. B CICOM. Atte. Máru.

# El Club de Toby



María Teresa Burgos Paredes

¿Cómo han estado amigos?, como cada quince días el autor de esta columna se hace presente dando a conocer a una bella chica de la UPAEP.

Para esta ocasión platicamos con una compañera de Administración, su nombre Ma. Teresa Burgos Paredes del 4o. semestre.

Tere es una persona muy agradable y sencilla, ella se define tierna, sincera y segura de sí misma. Escucha todo tipo de música y en especial a dos supergrupos, Pink Floyd y U2.

Le encantan las pizzas y en especial la combinada; ah! pero eso sí, nunca la inviten a comer y le ofrezcan picadillo, porque no le gusta.

Aunque durante la entrevista el sol pegaba durísimo ella siempre mantuvo una sonrisa y dispuesta a contestarnos las preguntas, ya que considera que en las relaciones humanas uno siempre debe estar abierto a todos.

Sobre la participación de la mujer comentó que tiene expectativas de salir adelante en todos los aspectos y además dar todo de sí.

Al preguntarle acerca del noviazgo, dijo al Universitario que uno lo que busca es sentirse bien con la pareja, ayudarse mutuamente en las buenas como en las malas, comprenderse que es básico en una relación de pareja y el ser el complemento tanto el uno como el otro. Ya el matrimonio, para ella significa responsabilidad y es donde las dos partes ponen su granito de arena y así entre los dos ser uno.

Alta, con unos ojazos y una sonrisa muy bonita, terminabamos la entrevista con un mensaje que manda a la comunidad universitaria: "Siempre en toda situación seamos positivos de cualquier forma".

## EL CENTRO DE COMUNICACION PARTICIPATIVA A.C.

Te invita a su curso de :

### Locución y Producción Radiofónica.

Donde se te prepara para obtener tu licencia de locutor.

Informes: 7 Sur 1108 Tel. 42-37-41

Inicia: Sábado 2 de marzo.

Horario: Sábados de 9 a 14 horas.

Comunicación al servicio del hombre.

SABER MAS PARA SER MAS.

Necesitas realizar una publicación ven a:

LASSER EDICION

Elaboramos originales, tipografía, impresión y corrección de estilo.

¡Búscanos!

Priv. 27 B Norte 1833-1 Las Hadas  
Tel 30-22-29

## Compre y lea el Universitario. Solo cuesta 500 pesos



Les recordamos a los compañeros que cuiden las áreas de jardín.



De mucho han servido las nuevas secciones de esparcimiento.



Los programas por tele en la cafetería han resultado todo un éxito.

### Corrección

En la edición del día 18 de febrero dice que el Vibrio Choleare es un virus; esto no es así, es una bacteria, la diferencia entre una y otra es que el virus está hecho principalmente de ácidos nucleicos y su nivel de organización es muy primitivo, mientras la bacteria está mejor organizada, el virus no puede vivir en forma independiente y siempre es un parásito de una célula, mientras una bacteria puede vivir en forma independiente e incluso puede ser infectado por virus (esos virus se llaman Fagos).

## PENSAMIENTOS

-La rosa es más bella bañada por el rocío de la mañana, y el amor es más hermoso humedecido por las lágrimas.

WALTER SCOTT

-No son la riqueza ni el esplendor, sino la tranquilidad y el trabajo los que proporcionan la felicidad.

THOMAS JEFFERSON.

-Nunca ofendas a un amigo, ni siquiera en broma.

CICERON.

-Un hermano puede no ser un amigo, pero un amigo será siempre un hermano.

BENJAMIN FRANKLIN.

-La música es el claro de luna en la noche tenebrosa de la vida.

JUAN PABLO RICHTER.

-El amor es más de temer que todos los naufragios.

FENELON.

-La belleza es el esplendor de la juventud pero no dura.

TEOCRITO.

-No hay legado más valioso que la honradez.

SHAKESPEARE.

-Confía en el tiempo: es el más sabio de todos los consejeros.

PLUTARCO.

-Las virtudes más grandes son aquellas que más utilidad reportan a otras personas.

ARISTOTELES.

-Hay tantas penas en el amor como conchas en la playa.

OVIEDO.

-El mejor adorno de una mujer lo constituyen el silencio y la modestia.

EURIPIDES.

## LA CREACION DE NUESTRA BANDERA.

Si de la realización del Plan de Iguala iba a nacer una nueva Nación, libre y soberana, era necesario que esa nueva Patria estuviera encarnada en una Bandera que la representara ante el mundo.

Iturbide ideó una bandera en cuyos colores vivieran plasmadas para siempre las tres bases o garantías que iban a ser la esencia de la nueva nacionalidad. En primer lugar la base espiritual: la RELIGION CATOLICA. En segundo lugar: la UNION de todos. En tercer lugar: LA INDEPENDENCIA, el ideal final de toda la empresa.

Agustín de Iturbide fincó como base de la libertad la Religión Católica. Es que, como católico que era, estaba convencido de que era la única verdadera y que toda secta herética destruye la unidad.

En cuanto al simbolismo de los tres colores, si se atiende al orden de las realidades que representan, el verde es la Religión, el blanco la Unión y el rojo la Independencia. Cabe mencionar que a Iturbide no se le reconoce oficialmente en la historia, debido a ciertos aspectos ideológicos.

## LISTO EL EQUIPO DE BASQUET PARA CUALQUIER CONTRICANTE

Ana María Cárdenas Sarmiento  
4o. "A" CICOM

"Somos mejor equipo, nos encontramos mejor entrenados y la Universidad de las Américas se encuentra debilitada para el próximo partido de basquetbol", así lo expresó el subdirector de Promoción Deportiva de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Arquitecto Fernando Leal Quintana, ya que se encuentra seguro de su equipo no sólo para este encuentro sino también, para el encuentro que se llevará a cabo del 6 al 11 de Marzo en el Tecnológico de Monterrey. También manifestó que la Universidad de las Américas pretende posponer el partido del 21 de febrero ya que no se encuentran seguros de su condición deportiva.

Entrevistamos a uno de los integrantes más importantes del equipo de Basquetbol, Julius Erving 6, quien reiteró que el equipo de los poblanos no se encuentra dispuesto a enfrentar al de UPAEP por un gran diferencia en el poderío de ambos equipos.

El equipo Aguilas UPAEP se considera de los cuatro mejores a nivel nacional y se piensa que dentro de poco tiempo será el mejor, ya que sus integrantes entrenan con mucho amor y entrega, porque quieren ser reconocidos por todos los que aman el baloncesto.

## Para Reflexionar...

### UN HOMBRE

Un hombre que tenga abiertos los ojos a la belleza, a quien lo domine el entusiasmo y ame intensamente la vida. Para quien cada día sea un regalo inapreciable que hay que vivir plenamente, aceptando el dolor y la alegría con igual serenidad.

Un hombre que sepa ser siempre más fuerte que los obstáculos, que jamás se amilane ante la derrota y para quien los contratiempos sean más estímulo que adversidad. Pero que esté seguro de su poder, que no sienta la necesidad de demostrarlo a cada minuto en cosas arriesgadas y absurdas, sólo para probarlo.

Un hombre que no tema a la ternura, que se atreva a ser débil cuando necesite detenerse a recobrar fuerzas para la lucha diaria. Que no piense que al amarme lo derroto, o que al amarlo me aniquila.

Un hombre que me proteja de los demás y de mí misma. Que conozca mis errores, los acepte y me ayude a corregirlos.

Un hombre que con cada amanecer me ofrezca una ilusión. Que alimente nuestro amor con delicadeza; para quien una flor entregada con un beso, tenga más valor que una joya enviada con un mensajero.

Un hombre que conceda atención a quien habla, que jamás corra el punto de comunicación, y ante quien me atreva a decir lo que pienso, sin temor de que juzgue o que se ofenda, y que sea capaz de decirlo todo, inclusive que no me ama.

Un hombre que no sea egoísta, que no pida lo que no se ha merecido, pero que siempre haga esfuerzos por tener lo mejor porque lo ha ganado.

Un hombre que goce dando y que sepa recibir.

Un hombre que se respete a sí mismo, porque así sabrá respetar a los demás. Que no recurra jamás a la burla, ni a las ofensas, que más rebajan a quien las hace que a quien las recibe.

Un hombre que no tenga miedo de amar ni que se envanezca porque es amado. Y que goce cada minuto de amor.

Cuando lo encuentre, lo amaré intensamente.

¿ERES ACASO TU?

ESCRIBE PARA TU PERIODICO. RECUERDA QUE TODOS FORMAMOS PARTE DE EL.



Las Aguilas van en pleno vuelo hacia los primeros lugares de clasificación.

## Clasificación de la 3ª

### ZONA SUDESTE

	JG	JE	JP	Pts.
Nanchital	2	0	0	4
Canón	1	1	0	3
Cruz Azul	1	0	1	2
Tiburones	0	2	0	2
Corsarios	0	1	1	1
Cheyenes	0	0	2	0

### ZONA ORIENTE

Xalapa	13	9	2	35
Cuautla	16	3	5	35
Aguilas	14	4	6	32
Petroleros	12	6	6	30
M. de la Torre	11	7	6	29
Puente de Ixtla	11	6	7	28
Conejos T.	12	2	10	26
Lobos	9	7	8	25
A. Veracruz	8	6	10	22
Huracán	7	5	12	19
Electra	3	13	8	19
Yautepac	4	10	10	18
Tehuacán	6	6	12	18
Chilpancingo	6	6	12	18
Texcoco	5	5	14	15
Cuervavaca	6	3	15	15

### ZONA CENTRO

Celaya	18	5	5	41
S. Mateo Atenco	16	8	4	40
Cachorros Neza	14	10	4	38
UA Edo. Méx.	16	5	7	37
Azz Zumpango	16	4	8	36
Halcones Neza	12	11	5	35
Tecamac	13	7	8	33

Tepeji del Río	11	8	9	30
UA de Hidalgo	10	9	8	29
Nicolás Romero	9	7	12	25
Unión Acolman	10	4	13	24
Acámbaro	8	5	15	21
Ocoyoacac	9	3	14	21
San Juan del R.	7	6	15	20
Guerberos	4	12	12	20
Valle de Bravo	6	7	15	19
La Colmena	7	2	19	16
Tlalnepantla	6	3	19	15

### ZONA BAJIO

Abasolo	22	5	1	49
Chivas Zapopan	18	6	4	42
San Francisco	16	9	3	41
Linces	16	7	5	39
Apatzingán	13	8	7	34
Pénjamo	14	6	8	34
Cabadas	14	4	10	32
San Sebastián	13	6	9	32
Tarasquitos	11	8	9	30
Guanajuato	11	7	10	29
Real Celaya	8	9	11	25
Zamora	6	13	9	25
Alfareros	5	9	14	19
SM de Allende	7	3	18	17
Los Reyes	6	4	18	16
Salamanca	5	6	17	16
Silao 90	3	8	17	14
Uriangato	3	4	21	10

### ZONA OCCIDENTE

Cocula Ind.	18	2	4	38
U. de Colima	15	5	4	35
Cd. Guzmán	13	8	3	34
Nayarit	12	10	2	34
Tuxpan	11	8	5	30
Progreso Cocula	10	9	5	29
Académicos	8	8	8	24
Tala	10	3	11	23
I. de Ameca	8	5	10	21
Jaguars	6	7	11	19
El Refugio	6	7	11	19
Puerto Vallarta	4	10	10	18
A. de Sayula	6	5	13	17
V. de Grullo	4	7	13	15
V. de Autlán	3	6	14	12
PALMAC	4	4	16	12

### ZONA PACIFICO NORTE

Culiacán	1	1	0	3
Soles	1	0	1	2
Gallos	1	0	1	2
Guasave	1	0	1	2
UA Sinaloa	1	0	1	2
Los Mochis	0	1	1	1

### ZONA NORESTE

Matamoros	2	0	0	4
Tigrillos	1	1	0	3
Cadereyta	1	0	1	2
Jaibos	0	2	0	2
Vallense	0	1	1	1
Mazorqueros	0	0	2	0